

# TROIS NOMINATIONS À L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE FRANCE

**Pierre-Guy Plamondon, Clémence Sicard et Grégory Quénet sont tous trois nommés à l'Institut Universitaire de France pour les cinq années à venir.**

Par arrêté de la Ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche en date du 26 mai 2022, ont été nommés membres de l'Institut universitaire de France à compter du 1er octobre 2022, pour une durée de 5 ans, plusieurs enseignants-chercheurs de l'UVSQ, à savoir :

» Pierre-Guy Plamondon, professeur au Laboratoire de mathématiques de Versailles (LMV - UVSQ/CNRS) en tant que membre junior. Rattaché à l'équipe Algèbre et géométrie dont les thématiques sont liées aux mathématiques fondamentales, il a travaillé sur le projet ANR SC3A qui a pris fin en 2019 et travaille actuellement sur le projet ANR CHARMS.

» Clémence Sicard, maîtresse de conférences à l'Institut Lavoisier de Versailles (ILV - CNRS/UVSQ) en tant que membre junior. Les thèmes de recherche de Clémence Sicard s'articulent principalement autour de l'élaboration des matériaux multifonctionnels associant des solides hybrides poreux de type Metal-Organic Frameworks et des composantes biologiques. Ces matériaux sont étudiés pour des applications dans le domaine de la santé et de l'environnement. Ces travaux sont, entre autres, conduits dans le cadre de projets ANR, Labex Charmmmat, DIM Respire, et SATT Paris-Saclay (AAP Poc'Up & Maturation).

» Grégory Quénet, professeur d'histoire environnementale au Centre d'histoire culturelle des sociétés contemporaines (CHCSC) et rattaché à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ) en tant que membre senior. Outre ses travaux globaux sur les relations entre les sociétés et leur environnement, il travaille particulièrement sur l'histoire environnementale et interconnectée des Seychelles, notamment en tant que membre de l'ANR Jeunes Chercheurs « PANSER » sur « Une histoire globale du patrimoine à l'échelle réduite » (cas d'étude sur les Seychelles et sur la figure de l'île paradisiaque depuis le XVIIIe siècle).

Rappelons que l'Institut universitaire de France a pour mission de favoriser le développement de la recherche de haut niveau dans les universités et de renforcer l'interdisciplinarité. L'IUF poursuit trois objectifs : encourager à l'excellence en matière de recherche, contribuer à la féminisation du secteur de la recherche et contribuer à une répartition équilibrée de la recherche universitaire dans le pays.

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir +

- > L'IUF
- > Le LMV
- > L'ILV
- > Le CHCSC
- > L'OVSQ